
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Aerml“ vom 21. November 2020, 16:54

Find Häme gegenüber Bornemann unangebracht.

Klar, die Saison in Liga 1 und die absolute Bindung an Köllner, das sind Dinge, da ist nicht alles
supertoll gelaufen.

Er hat dennoch wesentlichen Anteil dran, dass unserem Verein im Moment relativ gut geht
finanziell. Er hat den finanziell engen Spielraum mitgetragen u das Beste draus gemacht, mit
dem Ergebnis Aufstieg, leider war er freilich am Abstieg ned unschuldig.

Dennoch, nach Bader war ich froh, ihn zusammen mit Meeske an der Spitze vom Glubb zu
sehen. Häme braucht’s absolut ned.
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